

## MINISTERIO DEL AIRE

*ORDEN de 4 de febrero de 1966 por la que se anula la calificación de industria aeronáutica que tiene concedida los «Talleres Q. B. I., Instrumentos de Vuelo sin Visibilidad».*

Por Orden ministerial de 11 de febrero de 1949 («Boletín Oficial» del Aire número 20) y previo acuerdo del Consejo de Ministros se calificó a la industria «Talleres Q. B. I., Instrumentos de Vuelo sin Visibilidad», como industria aeronáutica clasificada en el grupo AB.

Habiendo desaparecido en la actualidad las circunstancias que en aquella fecha aconsejaron la calificación de Talleres Q. B. I., Instrumentos de Vuelo sin Visibilidad, como industria aeronáutica, por este Ministerio, previo acuerdo del Consejo de Ministros, se ha dispuesto lo siguiente:

Artículo único.—Queda anulada la calificación como industria aeronáutica del grupo AB, que por Orden ministerial de 11 de febrero de 1949 («Boletín Oficial» del Aire número 20) le fué concedida a la industria Talleres Q. B. I., Instrumentos de Vuelo sin Visibilidad.

Madrid, 4 de febrero de 1966.

LACALLE

*ORDEN de 4 de febrero de 1966 por la que se anula la calificación de industria aeronáutica que tiene concedida la Empresa Nacional de Autocamiones, S. A. (ENASA).*

Por Orden ministerial de 28 de junio de 1947 («Boletín Oficial» del Aire número 77) y previo acuerdo del Consejo de Ministros se calificó a la industria Empresa Nacional de Autocamiones, S. A., secciones dedicadas a la fabricación de motores de aviones en La Sagrera y Ripollet (Barcelona), y en Ripoll (Gerona), como industria aeronáutica clasificada en el grupo AA.

Habiendo cesado la producción aeronáutica en la citada Empresa, han desaparecido en la actualidad las circunstancias que entonces aconsejaron su calificación como industria aeronáutica.

En su virtud, este Ministerio, ha resuelto, previo acuerdo del Consejo de Ministros, lo siguiente:

Artículo único.—Queda anulada la calificación como industria aeronáutica del grupo AA, que por Orden ministerial de 28 de junio de 1947 («Boletín Oficial» del Aire número 77) le fué concedida a la industria Empresa Nacional de Autocamiones, S. A.

Madrid, 4 de febrero de 1966.

LACALLE

*ORDEN de 4 de febrero de 1966 por la que se anula la calificación de industria aeronáutica que tiene concedida la Empresa «Armamento de Aviación, Sociedad Anónima».*

Por Orden ministerial de 12 de abril de 1943 («Boletín Oficial» del Aire número 47) y previo acuerdo del Consejo de Ministros se calificó a la Empresa Armamento de Aviación, Sociedad Anónima, como industria aeronáutica clasificada en el grupo AB.

Habiendo cesado la producción aeronáutica de la citada Empresa, han desaparecido en la actualidad las circunstancias que entonces aconsejaron su calificación como industria aeronáutica.

En su virtud, este Ministerio, previo acuerdo del Consejo de Ministros, ha resuelto lo siguiente:

Artículo único.—Queda anulada la calificación como industria aeronáutica del grupo AB que por Orden ministerial de 12 de abril de 1943 («Boletín Oficial» del Aire número 47) le fué concedida a la Empresa Armamento de Aviación, Sociedad Anónima.

Madrid, 4 de febrero de 1966.

LACALLE

*ORDEN de 10 de febrero de 1966 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia que se cita, dictada por el Tribunal Supremo.*

Exmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo entre don Roberto García Pérez, Sargento de complemento del

Arma de Aviación (S. V.), como demandante, y la Administración General del Estado como demandada, sobre impugnación de resolución de este Ministerio de fecha 30 de diciembre de 1964, que desestimó el recurso de reposición entablado contra otra, también de este Departamento, de fecha 17 de octubre de 1964, que le declaró en situación de disponible, se ha dictado sentencia con fecha 20 de enero de 1966, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que debemos desestimar y desestimamos el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Roberto García Pérez contra la Orden del Ministerio del Aire de 17 de octubre de 1964, que le declaró en situación de disponible, confirmada por la de 30 de diciembre del mismo año, que declaramos firmes y subsistentes, absolviendo a la Administración de la demanda y sus pretensiones, sin hacer especial declaración respecto a las costas causadas en la presente litis.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado»; todo ello en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 105 de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 10 de febrero de 1966.

LACALLE

Exmo. Sr. General Subsecretario del Aire.

## MINISTERIO DE COMERCIO

*ORDEN de 10 de febrero de 1966 por la que se concede a «Hijo de Zenón Nicolau, S. A.», el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de hilado de espuma de nylon por exportaciones de prendas interiores de señora de espuma de nylon previamente realizadas.*

Ilmo. Sr.: Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente promovido por «Hijo de Zenón Nicolau, S. A.», en solicitud del régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de hilado de espuma de nylon por exportaciones de prendas interiores de señora de espuma de nylon previamente realizadas,

Este Ministerio, conformándose a lo informado y propuesto por su Dirección General de Política Arancelaria, ha resuelto:

Primer. — Se concede a «Hijo de Zenón Nicolau, S. A.», con domicilio en San Antonio, 12, Calella (Barcelona), el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de hilado de espuma de nylon (partida arancelaria 51.01 A) por exportaciones de prendas interiores de señora de espuma de nylon previamente realizadas.

Segundo. — A efectos contables se establece que por cada cien kilogramos de hilado de espuma de nylon contenidos en las prendas exportadas, podrán importarse con franquicia arancelaria 110 kilogramos de dicho hilado.

Se considera no existen subproductos aprovechables, por lo que no se adeudarán derechos arancelarios a la importación.

Tercero. — Se otorga esta concesión por un período de cinco años, a partir de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado».

Las exportaciones que se hayan efectuado desde el 13 de abril de 1965 hasta la fecha de publicación también darán derecho a reposición si reúnen los requisitos previstos en la norma duodécima de las contenidas en la Orden ministerial de la Presidencia del Gobierno de 15 de marzo de 1963.

Las importaciones deberán solicitarse dentro del año siguiente a la fecha de las exportaciones respectivas. Este plazo comenzará a contarse a partir de la fecha de la publicación de esta concesión en el «Boletín Oficial del Estado» para las exportaciones a las que se refiere el párrafo anterior.

Cuarto. — La exportación precederá siempre a la importación, debiendo hacerse constar en toda la documentación necesaria para el despacho que el interesado se acoge al régimen de reposición otorgado por esta Orden.

Quinto. — Las operaciones de exportación y de importación que se pretendan realizar al amparo de esta concesión y ajustándose a sus términos serán sometidas a la Dirección General de Comercio Exterior, a los efectos que a la misma competen.